
Compte-rendu du Conseil d'Animation

du 8/04/2022
Présents: LE GUIGOU Vonnyck, PHILIPPE Marie-Chantal, BOT Jean-Claude, CORMIER 
Bernard 

Absent     : aucun– 

Début de séance 16h30

Examen et signature du Procès verbal du C.A. du 14 Janvier 2022

Compte-rendu lu et approuvé et signé

– ANIMATIONS prévues et à prévoir au fil de l’année ;

BLE des jardins du Dimanche 1er Mai.

BLE des foins Dimanche 26 Juin.

Lors des BLE demander aux adhérents s’ils veulent bien rédiger des articles et faire 
des photos.

– PRÉPARATION de la BLÉ des Jardins du Dimanche 1er Mai

- Répartition des tâches ; Chantal fera le compte-rendu

- Achats à prévoir : Chantal fera le point la semaine précédente

– TÂCHES ADMINISTRATIVES 

- mise à jour du fichier adhérents

o Les adhérents n’ayant pas renouvelé leur adhésion ont été prévenus qu’ils ne 
recevraient plus d’information après le 1er Avril, mais qu’ils peuvent toujours 
ré-adhérer toute l’année

- catalogue des offres et demandes 

o Une première mouture des offres et demandes mise à jour a été envoyée afin 
que chacun puisse vérifier si cela lui convient ou s’il faut faire quelques ajouts 
ou modifications.

- Le journal de mars a été envoyé aux membres du CA et à Dominique pour relecture.

o Il devrait être envoyé aux adhérents dans les prochains jours et envoyé pour 
être imprimé en quelques exemplaires pour ceux qui veulent une édition papier
et pour les archives.

o Le journal précédent sera envoyé également pour impression en quelques 
exemplaires, notamment pour les archives.

- Jean-Claude ira chercher les journaux imprimés chez BEVATO.

- Réactualiser la procédure pour les adhésions ou les ré-adhésions.

- Flyers à refaire

- Refaire le point pour les dossiers à remettre aux nouveaux adhérents...

- REPERTORIER LES DOCUMENTS A RÉ-ÉDITER  ;

-

- PROCHAINE ASSEMBLEE GENERALE

o Samedi 17 Septembre à 14h30 au local du SEL.

– TRÉSORERIE: point sur la trésorerie

Dernière dépense importante, le barnum 268 Euros.



– COMMUNICATION 

- Peu ou pas de réponse aux demandes d’articles pour alimenter le journal.

- blog à nettoyer et tenir à jour…Mise à jour ce 8 Avril 2022.

- DIVERS

- Peu de retours sur la demande d’ateliers jeu. Demander si des adhérents veulent se réunir 
au local le dimanche pour faire des ateliers jeu.

- Prévoir un inventaire des jeux et faire la liste des jeux à acquérir éventuellement.

- Chantal réclame un dictionnaire pour pouvoir jouer au scrabble

–  PROCHAIN C.A. vendredi 1er Juillet à 16h sauf demande spécifique.

Selidairement

Pour le Bureau, le secrétaire de GDS, Bernard

Fin du CA à 17h16


